

# Am 1. Mai geht's los

## Saisonauftritt im Technikmuseum Freudenberg

sz Freudenberg. Die „Freunde historischer Fahrzeuge Freudenberg“ beginnen die Saison im Technikmuseum. Nach einigen Sonderöffnungen während der Winterpause, bei denen als Höhepunkt die kunstgeschmiedete Uhr von Johannes Neus vorgestellt wurde (die SZ berichtete), ist das Museum jetzt wieder jeden Sonntag für die Besucher geöffnet. Zum Auftakt am 1. Mai sind die Truck-Modell-Freunde Siegtal zu Gast. Sie zeigen ihre ferngesteuerten Modell-Lkw in der großen Halle des Museums. Zwei neue wertvolle Trucks können im Rahmen der Aktion „Lichtblicke“ von den Besuchern selbst gesteuert werden.

Für die Kinder heizt Alfred Bode mit seinen Helfern wieder viele Modelldampfmaschinen an. Auch die Modelldampfmaschinensammlung des Technikmuseums ist in Aktion zu sehen. Die große, über 100 Jahre alte

Dampfmaschine mit den 15 Werkzeugmaschinen ist ebenso in Betrieb wie die Schmiede und der Webstuhl. Wer am 1. Mai mit seinem Oldtimer kommt, hat laut Mitteilung freien Eintritt.

Ursprünglich sollte die Dampf-Kinder-eisenbahn im Außengelände des Museums zu ihrer Jungfernfahrt starten, doch der lange Winter machte den Aktiven einen Strich durch die Rechnung. Nun wird weiter mit Hochdruck gearbeitet, damit die Bahn im Laufe des Sommers fertig wird.

Mit 60 Oldtimern der 50er Jahre besucht der „Allgemeine Automobil Veteranenclub, Sektion Rhein-Main“ am 1. Mai das Technikmuseum. Von 10.30 Uhr bis mittags können die „Schätzchen“ auf dem Parkplatz am Museum besichtigt werden. Ab 14 Uhr präsentieren sich etwa 15 Fahrzeuge eines „Mercedes 107er und Replika-Clubs“.